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Les policiers sont  mis en cause par le pouvoir allemand, au
point qu’on peut se demander s’il ne s’agit pas de trouver un
bouc émissaire :
« Une décision qui vise à « regagner la confiance du public
(…) avant le carnaval de la ville début février ».
http://www.france24.com/fr/20160108-cologne-nouvel-an-violence
s-sexuelles-chef-police-suspendu-allemagne

Panem  et  circenses…  mais  très  mauvaise  stratégie  de
l’Allemagne pro-migrante, qui semble oublier un peu trop vite
que si la police se mutine, la révolte des peuples aura pour
elle une alliée de taille et, à l’heure d’internet, elle peut
faire tache d’huile en un rien de temps et aboutir en France à
une deuxième Révolution.

Note de Christine Tasin

Bref, pour ne pas faire tomber le gouvernement,  on s’acharne
sur les policiers…

Qui a dit aux policiers qu’ils devaient se taire, exactement
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comme cela s’est passé à plusieurs reprises en Suède ?    Qui
a dit aux medias qui en théorie fouinent partout qu’il ne
fallait pas parler de ces sujets sensibles ?

Il est évident que ce n’est pas le chef de la police qui  a
décidé de se taire, et que ce n’est pas le chef de la police
qui a décidé de rester inactif devant les agressions de jeunes
femmes.

Il  est  évident  qu’il  y  a,  à  tous  les  niveaux  de
responsabilité,  dans  tous  les  gouvernements,  dans  de  très
nombreux pays européens, un mot d’ordre “SILENCE ABSOLU SUR
TOUS LES MEFAITS DE L’IMMIGRATION  ET DE L’ISLAM (c’est la
même chose).  Le peuple ne doit pas savoir que ses filles sont
en danger, que l’islam est dangereux, que les immigrés ne
savent pas se comporter correctement et qu’ils sont barbares.

Pourquoi ce silence ? Pourquoi ces efforts ?

Ils ont si peur  des guerres, civiles ou défensives ? La
réponse est oui, sans aucun doute.

Mais  ils  continuent  à  encourager  l’invasion  de  notre
territoire…  tout en sachant qu’ils dansent sur un volcan.


